

Dahlheim

Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim

2. Rückmeldungen auf Luftballon

Die zweite Rückmeldung zum Luftballon-Wettbewerb vom Spielplatzfest 2003 ist in Dahlheim angekommen. Der Luftballonanhänger und wahrscheinlich nur noch Reste vom Luftballon sind in einem Wald bei Stadtroda in Thüringen von einem achtjährigen Mädchen gefunden worden. Dieser Ballon der Familie Witzel aus dem Wiesenweg hat nach über 160 Kilometern Flug noch drei Monate im Wald verweilen müssen, um dann endlich gefunden zu werden. Einen herzlichen Glückwunsch zum 2. erfolgreichen Flug des diesjährigen Spielplatzfestes. Natürlich hoffen wir, dass noch weitere der insgesamt 27 abgeschickten Gasballons gefunden werden.

Wir bitten die Eltern, den Arbeitskreis Spielplatz zu informieren, wenn auf einen Luftballonfund geantwortet wurde.